

令和7年4月23日

サポーターのみなさま

大阪市立 長原小学校
校長 市場 達朗

子どもたちへの見守りのお願い

日頃より、「みんながつくる みんなの学校 長原小」をともにつくっていただきありがとうございます。

昨日放課後、川辺東公園（通称：はとぽ）で本校児童が遊んでいたところ、面識のない大人から声をかけられ、お菓子等を配られ、写真や動画撮影される事案がありました。

その大人は（20～30歳台、男2名・女3名）、子どもたちに声をかけ、ドッジボールと一緒に行ったあと、あらかじめ用意していた「お菓子」と「パンフレットのようなもの」を手渡し、記念写真や動画を撮影していました。

本日直接関わった児童に聞き取りを行ったところ、子どもたちは、大人の行動に戸惑いながらも、断り切れず関わってしまったとのことでした。

学校としては、子どもたちを守るため、子どもたちの気持ちをしっかりと受け止めたのち、今後同じようなことがあった際、「どのように考え・行動すべきか」について、該当の子どもたちに話をしました。また、どの子どもにも起こりうる事案として、全体の場で全児童へ話をしました。さらに、平野警察と情報共有して、今後の巡回強化を要請しました。

平野警察からは、もしこうした事案が発生した場合には、その場ですぐに、

平野警察へ直接電話(06-6769-1234)もしくは、110番するように指導をいただきました。

今後も、学校とともにサポーターのみなさんも、子どもたちを見守ってください。
どうぞ、よろしくお願ひします。